

# La cúpula de la Laboral no corre riesgo de desplome, asegura el Principado

M. C. 17.01.2020 | 02:59

La consejera de Cultura, Berta Piñán, mantuvo ayer una reunión en la sede de su departamento con los representantes de la Asociación de Antiguos Alumnos de la [Universidad Laboral](#), en la que les indicó que el Principado es consciente de que el edificio y en particular la cúpula de su iglesia, precisan de actuaciones, pero que las informaciones que tiene señalan que no existe un riesgo de desplome de la cúpula, extremo este sobre el que discrepa la asociación.

Su presidente, Jesús Merino, señaló que el Principado se mostró receptivo a la posibilidad de instalar una exposición permanente sobre la historia del edificio y a solicitar que se declare patrimonio de la humanidad. Respecto a los arreglos en la cúpula, la Consejera indicó que se abrirá este año el procedimiento presupuestario tras no aplicarse el pasado, apunta Merino